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ATA DA VIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA QUATRO DE SETEMBRO DE 
DOIS MIL E DEZESSETE (04-09-2017). 
No dia quatro de setembro de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e doze minutos, no 

Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a presidência do vereador Fernando Sampaio de Castro que 
contou com a presença dos demais Vereadores. O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo 
Regimental, havendo número legal, em nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos os 
trabalhos. O presidente pediu um minuto de silencio pelo falecimento do ex-vereador Mário 
Ramos Eleutério. Após, o Secretário leu a Ata da Vigésima Quinta Reunião Ordinária, 
realizada no dia vinte e oito de agosto do presente ano. AÀ AÁta foi colocada em discussão e 
votação, sendo aprovada unanimidade. Leitura dos Ofícios: Oficio nº001/2017 (autoria do 

Senhor Marlon Figueiredo Silva — Secretário Planejamento e Gestão). Pela ordem o vereador 
Bruno Mol solicitou que o presidente dessa Casa fizesse uma solicitação ao executivo para que 
não ocorra o cancelamento do convenio municipal com o hospital Monsenhor Horta por falta de 
pagamento. O vereador José Jarbas colocou que o presidente do sindicato fez uma postagem nas 
redes sociais sobre a retirada do direito do plano de carreira dos professores. O presidente 
Fernando disse que com presença do prefeito municipal na reunião ordinária do dia onze de 
setembro vai sanar muitas dúvidas. Se caso continuar havendo dúvidas, que seja feito novos 

requerimentos. O presidente convidou o ex-vereador José Antunes Vieira para compor o plenário. 
Projetos de Lei: Substitutivo ao Projeto de Lei nº78/2017 (autoria do vereador Ronaldo 
Bento). Projeto de Lei nº85/2017 (autoria do vereador Deyvson Ribeiro). Projeto de Lei 
nº88/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas). Leitura dos Requerimentos: 
Requerimento nº192/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho); Requerimento 
nº208/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim). Com a palavra o vereador 

Deyvson pediu para o presidente consultar os vereadores para ser lido e votado o requerimento 
citado, pois não deu tempo de protocolar na casa, pois só podendo fazer até na quinta-feira, sobre 
o corte da linha de ônibus da Transcotta do distrito de Santa Rita Durão. O presidente perguntou 
se todos concordam em votar por ser caso de urgência. Todos os vereadores concordaram. 
Requerimento nº214/2017 (autoria do vereador Deyvson Ribeiro e Adimar José Cota); 
Requerimento nº202/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho); Requerimento 
nº213/2017 (autoria dos vereadores Antônio Marcos Ramos de Freitas e Fernando Sampaio de 
Castro). Leitura das Indicações: nº1235, 1236/2017 (autoria do vereador Ronaldo Alves Bento); 

nº1237, 1238, 1239, 1240/2017 (autoria do vereador Deyvson Ribeiro); nº318, 319, 320/2017 
(autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim); nº1233, 1241/2017 (autoria do vereador 

Marcelo Monteiro Macedo); nº1234/2017 (autoria do vereador Gerson Teixeira da Cunha). 

Moção de Pesar: pelo passamento do Senhor Geraldo Salomé Pessoa (autoria dos vereadores 

Edson Agostinho Carneiro e Juliano Vasconcelos) e pelo passamento do Senhor Sérgio 
Rodrigues Pombo (autoria do vereador Ronaldo Alves Bento). À reunião ocorreu sem intervalo. 
Parecer: Projeto de Lei nº77/2017 (autoria do vereador Juliano Vasconcelos). O presidente 
submeteu o projeto em segunda e terceira discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Requerimento nº214/2017 (autoria dos vereadores Deyvson Ribeiro, Antônio 
Marcos Ramos de Freitas, Adimar José Cota e Ronaldo Alves Bento). O presidente submeteu o 
requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº192/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho). O presidente 
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submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
Requerimento nº208/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim); O presidente 
submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
Requerimento nº212/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho). O presidente 

submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
Requerimento nº213/2017 (autoria dos vereadores Antônio Marcos Ramos de Freitas e 
Fernando Sampaio de Castro). O presidente submeteu o requerimento em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Palavra Livre. Nada mais havendo, o presidente 
encerrou a reunião às dezeito horas e dez minutos. E para constar, lavrou-se esta ata que, após 
lida e se aprovada, será assinada. 


